

Cuba continuará defendiendo los derechos de todas las personas, afirma canciller



Rodríguez sostiene que los cubanos seguiremos conduciéndonos con voz propia.
Foto: Archivo/RHC

La Habana, 12 oct (Red Web) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez afirmó que nuestro país continuará defendiendo el diálogo y la cooperación, en favor de los derechos para todas las personas.

En su cuenta en la red social Twitter, el canciller cubano destacó también los [logros de la mayor isla de las Antillas que avalan su candidatura y elección al Consejo de Derechos Humanos de la ONU \(CDH\)](#).

"Los resultados de #Cuba en la promoción, protección y realización #DDHH ampara su candidatura y elección al Consejo de Derechos Humanos. Seguiremos conduciéndonos con voz propia, defensores del diálogo y la cooperación, en favor de todos los derechos para todas las personas", escribió.

Cuba presentó recientemente su candidatura al CDH para el período 2021-2023, por los resultados palpables en los sectores de la salud, la educación, científico-técnico, cultura..., en momentos en que los enemigos de la Revolución se empeñan en desacreditar la obra social y humanista que hemos construido.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236542-cuba-continuara-defendiendo-los-derechos-de-todas-las-personas-afirma-canciller>



Radio Habana Cuba